



# Stroheimer Gemeindenachrichten



## Eröffnungsfeier der general sanierten Volksschule

Am 8. Oktober 2017 fand die Eröffnungsfeier der general sanierten Volksschule Stroheim innovativ statt. Bürgermeister Rudolf Gammer begrüßte unter anderem Landtagsabgeordneter Jürgen Höckner, Bezirkshauptmann Mag. Christoph Schweitzer MBA, Baumeisterin Ing.<sup>in</sup> Renate Stogmeyer, Pflichtschulinspektor HD Dipl.-Päd. Johann Götzenberger, Volksschuldirektorin Monika Prucha und die Ehren-

bürger von Stroheim. Bei einem Rundgang durch die Schule gab KonsR RR Prof. Mag. Pater Stefan Leidenmühler dem Gebäude den Segen. Nach der Segnung wurde dem Bürgermeister a. D. Franz Breuer die Ehrenurkunde über die Verleihung der Ehrenbürgerschaft der Gemeinde Stroheim überreicht. Im Anschluss an dem Festakt konnten sich noch

alle Besucher bei einer Besichtigung von der gelungenen Innensanierung überzeugen.

Der Bürgermeister Rudolf Gammer bedankte sich sehr herzlich bei den Kindern, die beim Fest mit tollen Liedern und Gedichten mitgewirkt haben, sowie bei der Musikkapelle Stroheim für die musikalische Umrahmung!



Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at



Ausgabe  
Nr. 8/2017

<i>Tagesordnung der GR-Sitzung am 19.10.2017</i>	2
<i>Gemeindealltag, Gratulationen</i>	3
<i>Verleihung zum Titel Sport-Konsulent</i>	4

**In dieser Ausgabe:**

# Tagesordnung der Gemeinderatssitzung

## am 19. Oktober 2017 um 19:30 Uhr

1. Mitteilungen des Bürgermeisters
2. Prüfungsausschuss (Sitzung 12/2017), Behandlung des Prüfberichts
3. Öffentliche Schotterstraße in Bergern, Sanierung
4. Straßenbaumaßnahmen 2018
5. Flächenwidmungsplan 3.1 mit ÖEK 2.1 (Greinecker), Stellungnahme zu den Versagungsgründen
6. Flächenwidmungsplan 3.2 mit ÖEK 2.2 (Bolda/Hehenberger), Stellungnahme zu den Versagungsgründen
7. Infrastrukturbeiträge, Festsetzung der anteiligen Übernahme von den Schätzkosten
8. Öffentliches Gut in Mitterstroheim (Parzelle 3255/2, KG Großstroheim), Auflassung eines Teilstücks
9. Nachtragsvoranschlag 2017, Beschlussfassung
10. Wirtschaftshof Aschachtal, Haftungsübernahme für Darlehen zum Grundankauf
11. Bauhofkooperation „Wirtschaftshof Aschachtal“, Information der Gemeindemitglieder
12. Gemeinde-KG, Genehmigung des Budgets 2018 und des MFP 2019 bis 2022
13. Allfälliges

## Verein der Schaubergfreunde Eferding

### sagt „Danke“

Die Burgruine Schauberg stellt zweifellos einen beliebten Besuchermagneten in der Region Eferding dar. Mit der neu errichteten Metalltreppe auf den Bergfried eröffnet sich den zahlreichen Besuchern wieder ein einmaliger Ausblick über das Eferdinger Becken. Die Gesamtkosten des tatkräftig durch den Regionalentwicklungsverband Eferding unterstützten Leader-Projektes beliefen sich auf 158.000 Euro, die unter anderem mit EU-Mitteln, Beiträgen der Vereinsmitglieder sowie Spendengeldern von Institutionen und Unternehmen des Bezirkes sowie auch von Privatpersonen finanziert wurden. Als Ausdruck des Dankes lies der Verein der Schaubergfreunde eine Projektinformationstafel samt den

Sponsorenlogos anfertigen, die den Vertretern der Institutionen und Unternehmen am 28. September 2017 passend zum Anlass

bei herrlichem Herbstwetter präsentiert wurde. Dabei wurde auch die Möglichkeit der Besichtigung des gelungenen Projektes genutzt.



#### IMPRESSUM:

Medieninhaber u. Herausgeber: Gemeindeamt Stroheim, 4074 Stroheim 30, Bürgermeister: Rudolf Gammer; Layout, Redaktion: Gemeinde Stroheim, Tel.: 07272/62 55, Fax: DW 18; Mail: [gemeinde@stroheim.ooe.gv.at](mailto:gemeinde@stroheim.ooe.gv.at), Internet: [www.stroheim.at](http://www.stroheim.at); Druck: inov8ix GmbH, Alkoven; Alle Fotos wenn nicht anders angegeben: Gemeinde Stroheim; Offenlegung gem. § 25 Mediengesetz: „Stroheimer Gemeindenachrichten“ ist ein Medium zur staatsbürgerlichen Information mit aktueller Berichterstattung über Angelegenheiten der oö. Landes- und Gemeindepolitik sowie anderer lokaler Ereignisse.

## Gemeindealtentag 2017

Am Freitag, 6. Oktober 2017 fand der Gemeindealtentag statt. Bei gemütlichen Beisammensein und einem Essen wurden ein paar schöne gemeinsame Stunde verbracht.

Ein Highlight des Altentages war das Kabarett „Ein falscher Schritt - HOPPALA“ der Linzer Seniorentheatergruppe „Herbstwind“.



## Zukunftsforum OÖ „Starke Frauen. Starkes Land“ - SELBST.BESTIMMT

Das bereits siebte Zukunftsforum OÖ „Starke Frauen. Starkes Land.“ des Frauenreferates des Landes OÖ auf Initiative von Frauenlandesrätin Mag.<sup>a</sup> Christine Haberlander findet am **24. November 2017 ab 18:30 Uhr, in Linz im Oberbank Donau Forum** statt. Auch in diesem Jahr ist es wieder gelungen, hochkarätige Referentinnen und Referenten zu den Themen Frauengesundheit und Digitalisierung einzuladen.

Das Frauenreferat des Landes Oberösterreich und die KooperationspartnerInnen freuen sich über zahlreiche Anmeldungen unter: [frauenimpuls@ooe.gv.at](mailto:frauenimpuls@ooe.gv.at), Tel. 0732/7720-11851.

Das detaillierte Programm und weitere Informationen finde Sie ab Anfang November unter [www.frauenreferat-ooe.at](http://www.frauenreferat-ooe.at). Der Eintritt ist frei und es steht auch eine kostenlose Kinderbetreuung zur Verfügung!

## Wir gratulieren zur Eheschließung

Franz und Bettina (geb. Weinberger) Ammerstorfer  
Datum der Eheschließung:  
25. September 2017

Klaus und Bettina (geb. Schwertberger) Hehenberger  
Datum der Eheschließung:  
1. Oktober 2017

Roman Zagrajsek und Elisabeth Scharinger  
Datum der Eheschließung:  
6. Oktober 2017

Andreas und Judith Anna (geb. Schnetzinger) Aschauer  
Datum der Eheschließung:  
7. Oktober 2017





## 17 neue Sport-Konsulenten ernannt – darunter auch Bernhard Zauner aus Stroheim Sportreferent LH-Stv. Dr. Strugl: „Anerkennung für ehrenamtliches Engagement für den Sport in Oö“

Als Anerkennung und Dank für ihren langjährigen, engagierten Einsatz für den Sport in Oberösterreich zeichnete Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Michael Strugl 17 Persönlichkeiten des Sportlandes Oberösterreich - zwei Damen und 15 Herren - mit dem Titel „Konsulent/in der Oö. Landesregierung für das Sportwesen“

aus. Zum Sport-Konsulent wurde **Bernhard Zauner aus Stroheim** (Bezirk Eferding) ernannt. Sportreferent Landeshauptmann-Stv. Dr. Michael Strugl (r.) und Präsident Kons. Franz Schiefermair (Landessportorganisation) (l.) gratulierten ihm. Auszug aus der Laudatio von LH-Stv. Strugl für Bernhard Zauner: Seitdem Bernhard

Zauner 1997 zum Obmann der Union Volksbank Hinzenbach ernannt wurde, ist er aus dem Verein nicht mehr wegzudenken. Durch sein Engagement für den Bau der Nachwuchs-Sprung-schanze ist er maßgeblich am Erfolg des Springernachwuchses beteiligt. Unter seiner Leitung entwickelte sich Hinzenbach zu

einem wichtigen Austragungsort internationaler Bewerbe, wie dem Sommer-Grand Prix der Herren, dem Weltcupspringen der Damen und internationalen Mattenschanzenspringen im Rahmen einer Tournee für Kinder. Schon 2014 wurde Zauner das Landes-Sportehrenzeichen in Gold für seine langjährige Tätigkeit verliehen.

Der uneigennützig Einsatz von Bernhard Zauner für den Sport wurde nun mit der Verleihung des Sport-Konsulententitels weiter gewürdigt.

Foto: Land OÖ/Kauder



### Jako O Familien-Kongress

**Wann:** 19. November 2017

**Wo:** Bad Ischl

### 4-you-Card

Unter [www.4youcard.at](http://www.4youcard.at) findet ihr den neuen Newsletter und alle Vorteile.

### Tag der offenen Tür HTL Neufelden

**Wann:**

Freitag, 1. Dezember 2017  
von 13:00 - 17:00 Uhr

Samstag, 2. Dezember 2017  
von 8:00 - 12:00 Uhr

Nähere Informationen finden Sie unter [www.htl-neufelden.at](http://www.htl-neufelden.at)